

## **Mensaje del Director General del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), Licenciado Alfredo Llorente Martínez, en el marco de la firma del convenio de colaboración con el Instituto Estatal de Alfabetización y Educación Básica para Adultos (INAEBA)**

**Irapuato, Guanajuato, a 18 de enero de 2014**

---Quiero en primer término dejar constancia de que estamos en un evento de carácter histórico, que no tiene precedentes en la historia educativa reciente del estado de Guanajuato. La inversión que hoy se anuncia de los gobiernos federal y estatal para el combate al analfabetismo y al rezago educativo en los adultos no tiene precedente en la historia contemporánea de Guanajuato.

---Venimos esta mañana a comprometernos con el gobierno de Guanajuato, a aportar una cantidad adicional al presupuesto regular de la educación para adultos del orden de los 104 millones de pesos, esta aportación adicional se inscribe en una alianza entre el gobierno de Guanajuato y el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos.

---No se trata solamente de un buen propósito, de una gran aspiración, de un discurso elocuente. Se trata de hechos concretos de acciones específicas y de compromisos de carácter presupuestal. Es inadmisibles que en el país existan todavía 5.4 millones de analfabetos. Es una vergüenza para México que tanto ha invertido en educación, que el índice promedio de analfabetismo esté por arriba de los estándares aceptados internacionalmente. Y este es todavía el caso también de Guanajuato. Por eso respondimos de inmediato al compromiso del gobernador para aportar una cantidad adicional al presupuesto regular que otorga el INEA al Instituto Estatal de Alfabetización y Educación Básica para Adultos (INAEBA).

---En esta gestión deseo reconocer los buenos oficios del señor secretario de Educación, quien estuvo siempre atento y dándole seguimiento al tema, don Eusebio Vega, y a nuestra estimada delegada de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Margarita Arenas. En pocas palabras, venimos a informarles que daremos un impulso sin precedentes a la educación para adultos en Guanajuato, para que la entidad al igual que el país, esté dentro de los estándares internacionales aceptados del 4% de analfabetismo.

---En este esfuerzo concurrirán estudiantes de educación media superior y superior, conscriptos del Servicio Militar Nacional, maestros jubilados, y población en general interesada en lograr esta meta de alfabetización y abatimiento del rezago educativo.

----Señor gobernador, estamos comprometidos y venimos a testimoniar, acreditar, a confirmar ese compromiso, suscribiendo un convenio honrando nuestra palabra, otorgando 104 millones de pesos adicionales para el estado de Guanajuato. De esta manera responde el Gobierno Federal a su preocupación, inquietud y compromiso con la educación para adultos.

Muchas gracias.